

Las distinciones fueron entregadas por la CPC Biobío durante el evento empresarial Impulsa Premio de Innovación reconoció a pymes y startups en su tercera versión

Para esta ocasión, el jurado, compuesto por actores del mundo público y privado realizó una revisión a las más de 35 propuestas a postulantes.

El Comité de Innovación y Pymes de la Cámara de la Producción y del Comercio (CPC) Biobío hizo entrega del Premio de Innovación que busca visibilizar los esfuerzos de los actores regionales. Los reconocimientos fueron otorgados por tercer año consecutivo durante el evento empresarial Impulsa.

Uno de los destacados fue el Centro de Energía de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) que recibió la distinción Institución por el diseño e implementación de la planta modular de producción de hidrógeno verde con características industriales.

En la categoría de Pyme/Startup se premió a la empresa regional Sequire Quantum, creadora de un chip fotónico generador de



El Centro de Energía de la UCSC fue destacado en Institución.

La empresa Lemusse, IncubaUdeC y Sequire Quantum fueron algunas de las destacadas en la tercera versión de estos premios.

números aleatorios. En la actualidad trabajan con Lotería de Concepción y firmaron un acuerdo comercial con la empresa francesa Thales para potenciar la tecnología en el ámbito espacial.

La directora ejecutiva de IncubaUdeC, Beatriz Millán, fue premiada en la categoría Persona Innovadora por sus 10 años de experiencia liderando la incubado-

ra de negocios de la Universidad de Concepción.

En la misma categoría se premió a Matías Díaz, asesor de empresas en el Centro de Negocios Sercotec de Los Ángeles, por su aporte al fortalecimiento del ecosistema de innovación y emprendimiento en la Provincia de Biobío. También, en la categoría de Pyme/Startup, se reconoció a la em-

presa regional Lemusse por su innovador aislador sísmico de masa.

La presidenta del Comité de Innovación de la multigremial, Marcela Angulo, dijo que esta versión de los premios "nos ha permitido visibilizar organizaciones y personas que están desarrollando iniciativas de innovación de alto impacto potencial para nuestra región y para el país".